Resolution vom 26.März 2012

Preissystem der Stadtbusse

Der Seniorenbeirat unterstützt die Forderung der Stadtteilunionen Elte, Mesum und Hauenhorst eines einheitlichen Preissystems im Südraum Rheine.

Das Preissystem der Stadtbusse im Südraum Rheine unterscheidet sich erheblich vom Preissystem Rheine Mitte. Wer in Hauenhorst nach Mesum fahren möchte oder vom Dorfplatz Elte zur Kirche nach Mesum zahlt einen Fahrpreis von 2,40 €. Aber für eine Einzelfahrt z.B. von Eschendorf zum Natur-Zoo in Bentlage ist ein Tickt für 1,55 € zu lösen.

Diese unlogische Preispolitik ergibt sich aus der Tatsache, dass Hauenhorst, Mesum und Elte jeweils eine Preiszone sind. Aus diesem Grund ist der Lösungsvorschlag den Rheiner Süden zu einer einheitlichen Preiszone zu erklären, so wie Rheine Mitte, eine unterstützenswerte Idee, die umgesetzt werden soll.

Es ist nicht hinzunehmen, dass die dort ansässigen Bürgerinnen und Bürger ungleich behandelt und somit benachteiligt werden.

Vor dem Hintergrund, dass vor allem viele ältere Menschen den Stadtbus benutzen, damit sie aktiv ihr Leben gestalten können und somit mobil bleiben, ist diese Ungleichheit zu beseitigen.